

Dossier de prensa

18 marzo – 24 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Médico/a para evaluaciones de aptitudes psicofísicas

La empresa 'Psicomed Mota Diaz, S.L' situada en Tarancón (Cuenca), precisa incorporar urgentemente a su plantilla un Licenciado en Medicina para su Centro de reconocimientos médico y psicotécnico, de forma permanente para la realización de las evaluaciones de aptitudes psicofísicas. Esta oferta es idea para estudiantes MIR y para compaginar con otros empleos. No se requiere experiencia. Es un puesto de carácter fijo y estable con media jornada de 24 horas semanales.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-para-evaluaciones-de-aptitudes-psicofisicas/>

Ya está disponible el certificado de cuotas colegiales del ejercicio 2022

Desde el Colegio de Médicos de Cuenca, os informamos que ya podéis descargar el certificado de abono de cuotas colegiales para la próxima declaración de la renta. En nuestra [página web](#) tendréis que pinchar sobre la 'Ventanilla Única de Colegiados' que se encuentra en la página principal. Ahí ya estaréis dentro de la Sede Electrónica del Colegio. El siguiente paso será introducir vuestras credenciales y seguir los pasos. Este certificado estará disponible para su descarga durante todo el ejercicio.

Fuente: <https://comcuenca.org/wp-admin/post.php?post=7327&action=edit>

XIX Jornadas Nacionales de Documentación Médica

Tendrán lugar en Alicante los próximos días 15 y 16 de junio 2023. Se pretende que estas Jornadas sean un punto de reunión para todos los que de una manera u otra están implicados y comprometidos con lo que representa la Documentación Clínica y los servicios de Admisión. Esta preparado un programa que abordará desde la protección de datos y los derechos ARCO a los nuevos ámbitos y competencias de trabajo en los servicios/unidades de Admisión/Documentación Clínica, y la revisión de hacia dónde va el modelo de codificación de datos.

Fuente: <https://comcuenca.org/xix-jornadas-nacionales-de-documentacion-medica/>

Convocatoria Premios Jaume I

Os recordamos que el próximo 5 de abril finaliza la convocatoria de los Premios Jaume I 2023. Estos premios reconocen a personas cuya labor sea altamente significativa y haya sido desarrollada en su mayor parte en España. Son de convocatoria anual y cada premiado recibe una medalla de oro, un diploma y 100.000 euros. Al recibir esta dotación económica, se adquiere el compromiso de reinvertir parte del importe en investigación y emprendimiento en España.

Fuente: <https://www.facebook.com/ColegiodeMedicosdeCuenca/>

El médico sufre una pérdida retributiva de entre el 35% y el 50% tras su jubilación

Después de la jubilación el médico experimenta una pérdida retributiva que oscila entre el 35% y el 50% si hace guardias. Así lo pone de manifiesto un estudio del Sindicato Médico de Granada, elaborado por el Dr. Vicente Matas. El informe muestra que cada vez resulta más complicado para el médico alcanzar el 100% de la base reguladora. Si finalmente lo consigue le correspondería una pensión de jubilación inicial de unos 3.300 euros brutos al mes, en 14 pagas. Esta cantidad supone 46.200 euros brutos al año. “Por desgracia le afecta el tope máximo y la pensión que percibirá será de 3.058,81 euros brutos mensuales en 14 pagas”.

Fuente: <https://isanidad.com/244542/el-medico-sufre-una-perdida-retributiva-de-entre-el-35-y-el-50-tras-su-jubilacion/>

España incorporó 32 medicamentos innovadores en 2022, la mayoría oncológicos, para enfermedades raras y Covid-19

En el año 2022 España sumó a su arsenal terapéutico 32 nuevos principios activos, 14 de estos medicamentos innovadores se dirigen a patologías oncológicas o autoinmunes, siete fármacos más han sido designados como huérfanos, para el tratamiento de enfermedades raras y otros cinco forman parte del grupo de antiinfecciosos, estas últimas son aprobaciones marcadas por la pandemia de Covid-19. Son datos del informe anual que publica el Consejo General de Farmacéuticos, que valora el año como “un curso prolífico” en incorporación de innovaciones farmacológicas, pese a que se aprobaron cuatro medicamentos innovadores menos que en 2021.

Fuente: <https://isanidad.com/244548/espana-incorporo-32-medicamentos-innovadores-2022-mayoria-oncologicos-enfermedades-raras-covid-19/>

El Gobierno amplía hasta los 26 años la prestación por cuidado de hijos con enfermedad grave con discapacidad del 65%

El real decreto de la reforma de pensiones publicado este viernes en el Boletín Oficial del Estado (BOE) extiende la prestación por cuidado de hijos con enfermedades graves o cáncer hasta los 26 años cuando el menor tenga una discapacidad igual o superior al 65%.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-gobierno-amplia-hasta-los-26-anos-la-prestacion-por-cuidado-de-hijos-con-enfermedad>

El Gobierno aprueba un real decreto para reforzar la seguridad de los productos sanitarios

El Consejo de Ministros aprobó este lunes el real decreto por el que se regulan los productos sanitarios. El objeto de esta norma es establecer un nuevo marco normativo "más sólido, transparente, previsible y sostenible" para los productos sanitarios, que garantice "el más alto nivel de seguridad y de protección de la salud de pacientes y usuarios". Según indicó el ministerio que dirige Carolina Darias, esta norma será aplicada a productos sanitarios de uso humano y sus accesorios y a los aparatos e instrumental utilizados en el maquillaje permanente, semipermanente o en el tatuaje de la piel mediante técnicas invasivas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-gobierno-aprueba-un-real-decreto-para-reforzar-la-seguridad-de-los-productos-sanitarios>

Jornada de Investigación en Cambio Climático. El soporte para redefinir los determinantes sociales y ambientales de la salud

El próximo jueves 30 marzo de 11:30h a 14.00h tendrá lugar una Jornada de Investigación en Cambio Climático y Salud tras un año de andadura de la AMCC (Alianza Médica Contra el Cambio Climático), donde se unen esfuerzos las Sociedades Científicas, los Colegios y el Consejo General de Médicos. El evento podrá seguirse por videoconferencia o de forma presencial. Se tratará el papel del médico ante la amenaza climática, las temperaturas extremas y la salud o cómo afecta el cambio climático a la salud infantil, entre otros.

Fuente: <https://www.ffomc.org/formacion/jornada-de-investigacion-en-cambio-climatico-el-soporte-para-redefinir-los-determinantes>

Marcha 7000PasosXCLM

Este próximo domingo 26 de marzo tendrá lugar una marcha promovida por a Consejería de Sanidad de la JCCM dentro de la iniciativa “CLM con + Vida”. La salida empezará a las 11:30 horas desde el Recreo Peral de Cuenca y el objetivo es completar una ruta de 7000 pasos. Las inscripciones han de realizarse preferiblemente online, enviando un correo electrónico a la dirección inscripciones7000pasosx@sescam.jccm.es, especificando para cada una de las personas inscritas: nombre y apellidos, año de nacimiento, municipio de residencia y código postal. Es recomendable acudir andando para evitar aglomeraciones de coches y dificultades de aparcamiento en la zona.

La relación médico-paciente: un modelo de relación humana, un vínculo basado en la confianza... un espacio de comunicación

La comunicación médico-paciente y la que mantienen los medios de información sanitaria con sus lectores tienen puntos en común que se pusieron de relieve en la mesa redonda sobre ‘Comunicación, salud y lenguaje’, organizada por el Colegio de Médicos de Cádiz (COMCADIZ) y que contó con las intervenciones de Serafín Romero, expresidente del Consejo General de Colegios de Médicos; Patricia Matey, vocal de la Asociación de Informadores de la Salud (ANIS), y de Francisco Goiri, redactor del Área de Salud de Unidad Editorial, en un debate conducido y moderado por Ignacio Moreno, director de La Voz de Cádiz.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-relacion-medico-paciente-un-modelo-de-relacion-humana-un-vinculo-basado-en-la-confianza>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Santiago Escamez
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284505138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca